



Plein-les-Watts

La 6e édition du festival Plein-les-Watts, organisé par l'association du même nom, prendra place durant deux jours à la butte de Plan-les-Ouates. Au programme: soirée chanson dès 19 h et soirée reggae samedi. Deux scènes accueilleront les différents groupes venus de la région lémanique. La soirée débutera avec le groupe genevois Ultra Dieez (guitare acoustique et ballades), suivi de groupes dont la

tendance musicale se rapproche du swing et du punk, entre autres. Les amateurs de la scène alternative ont rendez-vous avec La Place au Kif, pour du rock cuivré. La soirée se terminera avec le groupe français Les fils de Teuhpu (ska, punk-rock, swing).

Route des Chevaliers-de-Malte, 1228 Plan-les-Ouates. Ve-sa de 19 h à 2 h. Programme et renseignement sur www.pleinles-watts.ch Entrée libre.

20h30 Schubert

L'Hôtel de Ville accueille son dernier concert dans le cadre des «Musiques en été». La mezzo-soprano Angelika Kirchschrager sera accompagnée par les 5 musiciens (violons, clarinette, accordéon, guitare) du Philharmonia Schrammeln de Vienne. Ensemble ils interpréteront du Schubert, Strauss, Brahms et Schrammel.
Rue de l'Hôtel-de-Ville 2, 1204 Genève. Tél. 0800 418 418. A 20 h 30. Entrée dès 10 fr.

